



NUEVO LIBRO

Ayer, como hoy, el lancamiento del nuevo libro de Mateo Martínez: "Pasiones de ayer y de hoy". A continuación publicamos la obra. En la fotografía inferior el escritor y periodista Raúl García Leal-Bleau recibe un ejemplar de manos de Roque Túrolo Scarpé.

Mateo Martínez al lanzar su nuevo libro

"Escribimos en retribución a donde nacimos"

"Quien escribe no lo hace por ganar dinero. Lo hace por un sentido -mismo de afecto, una vinculación hacia el suyo en ese nido y donde vive, y por sus nietos. En fin, es una retribución a una región".

Tas palabras pertenecen al destacado escritor e historiador mapullino Matías Martínez Bérros

y fueron pronunciadas al agradecer el lancamiento de su último libro "Fotografía de ayer y de hoy", que, como lugar Meyer tardó cuatro años en hacer que se edificara en el Museo Cultural de Hornopirén.

A este encuentro asistieron autoridades de la región, entre quienes se encontraba el Comandante en Jefe de la III Zona

Naval, comandante Rolando García Leal-Bleau; el Jefe de la VI Zona de Carabineros general Gonzalo Arias González; el Gobernador Provincial, coronel Carlos Soto Pelliuzzo; el Alcalde Jorge Vega Germán; representantes de distintas actividades regionales y muy especialmente (PASA A LA PAG. 8)

Escribimos en retribución a donde nacimos". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1981

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Escribimos en retribución a donde nacimos". [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)